

令和4年度園長自己評価

社会福祉法人翼福社会 草薙ふたばこども園

園長 市川千暁

<園の運営方針>

概ね良い評価を頂きまして、ありがとうございます。特に自由記述では、外部講師による保育活動や地域に根ざした活動、子どもたち自ら考えて行う活動について、保育について良い評価を頂きまして、ありがとうございます。これからも園の運営に皆様のお力をいただきながら努力してまいります。

<施設環境>

施設環境ともに概ね良い評価をいただきましたが、遊具や子どもたちの使う全てに対して一層の、安全配慮をしていきたいと思えます。コロナ禍で日常生活をお伝えする手段として“てのりの”の配信を行ってきましたが、「活動の様子が分かって良い」好評の反面「わが子が映るのが少ない」とのご指摘をいただきました。今後は不公平にならないよう十分注意して配信していきたいと思えます。

<毎日の保育>

日々の保育については、子どもへの対応、保護者の当日の急な予定変更にも柔軟に対応していることを評価していただきありがとうございます。反面、送迎時の保育者の対応のちがひ(差)は毎年ご指摘をいただきますが、これからも真摯に受け止め、一層の改善を心がけてまいります。「先生から子どもの様子を聞く機会を増やして欲しい!」とのご指摘をいただきました。“保護者アンケートに対する改善点について”(1/5付配布文書)で事前に希望面談を募って短時間ではありますがご希望の時間に多くの方とお話することができました。ご協力ありがとうございました。また今年度中の他の改善点も記載してありますのでよろしく願います。

朝の受入時「検温等で5分程待つことがある」とのご指摘をいただきました。職員配置の増員は困難ですが、今後はできる限りお待たせしないよう気を付けたいと思えます。連絡ノートにつきましては、分かりやすく、丁寧に書かれている。との良い評価をいただきありがとうございます。

<保護者の方の保育園との関わりや交流>

動画配信「てのりの」では多くの良い評価を頂きまして、ありがとうございます。コロナ禍で思うように更新できない日もありましたが、引き続き、子どもの日常生活の配信手段として「てのりの」やHPを通して、出来る限り、園での様子をお伝えしていきたいと思えます。

<要望・意見等>

改善されたことが分からないとのご意見から、アンケート実施に合わせ書面にて報告させていただきました。引き続き要望、ご意見をお寄せいただきそれに合わせお応えしてまいります。

<こども園を総合的に見て、どのように感じていますか>

概ね良い評価をいただきました。特に新型コロナウイルスの対応に関しましては、日々の発生状況、休クラスの連絡等タイムリーに発信できている、コロナ禍での行事設営等工夫されている等、良い評価をいただきましてありがとうございます。日々の検温記入、マスクの着用、コロナ禍のルールも今後、5類移行で変更になるとは思いますがそれまでは国の基準に合わせて運用してゆきますのでよろしくお願い申し上げます。

園外活動のために市駐車場に登園時に大型バスが駐車する時には事前にお伝えし致しますので宜しくお願い申し上げます。

子どものクラス別のカラー帽子について、「毎年替える必要はないのでは」のご意見をいただきました。子どもたちも進級と共に新しい色の帽子になる事を楽しみにしております。1つの帽子で6年間使用もできませんのでこのままで継続させていただきたいと思っております。

昨今保育に関する不適切な対応等話題になっておりますが、対岸の火事と捉えず職員一同気を引き締め日々精進してまいりますので一層のご支援をお願い申し上げます。